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Bebauung Menzer Straße/ Steindamm 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
Eine Hausbaufirma erwirbt derzeit vom Bundesvermögensamt ein Grundstück in der Menzer 
Straße/ Steindamm im Stadtteil Prester. 
 
Aufgrund der hohen Nachfrage nach „bezahlbaren“ Reihenhäusern mit kleinem Grundstück, 
plante die Firma an dieser Stelle Reihenhäuser auf einer Grundstücksgröße zwischen 260 
m² und 327 m² für junge Familien zu errichten.  
 
Seitens des Bauordnungsamt der Landeshauptstadt Magdeburg, wurde dem Unternehmen 
nun mitgeteilt, es könnten an dieser Stelle ausschließlich Einfamilienhäuser auf einer 
Grundstücksgröße von 750 qm errichtet werden. Der Preis für das erschlossene Grundstück 
beträgt dann ab 100T €, was den Erwerb für viele junge Familien mit durchschnittlichem 
Einkommen wesentlich erschwert. 
 
Die Aussage der Verwaltung ist für uns nicht nachvollziehbar, da in direktem Umfeld des 
Grundstückes ein Bestand an Doppelhäusern vorhanden ist und das Stadtbild in Ergänzung 
mit Reihenhäusern harmonieren würde. 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung, warum auf dem Grundstück keine Reihenhäuser 
errichtet werden dürfen, obwohl der Bedarf vorhanden ist. 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

